
第 1 回「エコシティたかつ」推進会議 摘録 

 

 日 時：2008 年 6 月 2 日（月） 15:00～18:10 

 場 所：高津区役所 第 3 会議室  

 

 

1. 開会 

 設置要綱に基づき委員長が決まるまで、事務局が司会を務めること、また、公開会議に

つき傍聴や取材があることについて了承いただき、その後、資料確認が行われた。 

 

2. 委嘱状の交付 

 山崎高津区長より、各委員に委嘱状が交付された。 

 

3. 区長挨拶 

 山崎高津区長より、地域レベルからの環境問題に対する取組を総合的かつ多面的に行う

ための基本的指針を、委員の皆様のお力添えをいただきながら策定したいこと、また、他

の主体と協働しながら、地域でできること、やるべきことに積極的に取り組み、持続可能

な循環型都市「エコシティたかつ」の実現を目指したいことなど挨拶を行った。 

 

4. 設置要綱の確認 

 設置要綱（資料 2）が確認された。 

 

5. 委員長・副委員長の選出 

 委員、事務局の自己紹介が行われ、設置要綱に基づき委員互選により、委員長に岸由二

氏、副委員長に横山滋氏が選出・承認された。岸委員長からは、温暖化を防止することも

さることながら、進んだ場合に適応できるまちをつくっていく必要があること、また横山

副委員長からは、実践を通して得たもの感じたものを活かしていきたいことなど挨拶をい

ただいた。 

 

6. 推進方針策定にあたって 

 要綱に基づき、ここからの進行は、岸委員長に行っていただいた。 

 まず事務局が、「エコシティたかつ」推進事業の背景と施策展開（資料 3）、及び推進方針

策定にあたって（資料 4）、方針の目的や位置づけ、検討スケジュール等について説明し、

続いて、高松委員（環境局地域環境推進室）よりカーボン・チャレンジ川崎エコ戦略（CC

かわさき）について説明してもらった。その後、質疑応答が行われた（以下、質疑応答の

内容）。 



・自治体間の関係はどうなっているのか？ 

→神奈川県が今年度骨子を発表するので、川崎市も基本的なところは押さえていく。 

・CC かわさきの基本的調査はどのようなものか？ 

→調査については今から実施する。（2 月に CC かわさきを発表し、4 月に課が創設された。） 

・高津区で行う場合は、民生部門に注力したものになるのか？ 

→人口も増加しているので、市としては、その部門でのアプローチを期待している。 

 

7. 意見交換 

 「エコシティたかつ」への期待や、推進にあたっての意見・提案を共有し、推進会議の

検討事項を整理するため、方針に盛り込みたいテーマや内容、推進会議で議論したいこと

についてポストイットに記入してもらい、各委員に発表してもらった。また、出た意見を

模造紙に貼り、大まかなグループ（テーマ）に整理した。意見については、別紙資料を参

照。 

 

8. 会議のまとめ 

 大まかなテーマや計画論、主体など発表された意見を確認し、学識委員より意見をいた

だいた。意見については、別紙資料を参照。 

 

9. 次回の会議日程など 

 次回の会議については、8 月 6 日（水）午後、開催予定で調整する。 

 

以上 


